



**04.08.2020**

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ferienbeginn in Bayern und parlamentarische Sommerpause im Landtag: Zeit, um etwas zu reflektieren, sich zu erholen und Kraft zu tanken für die kommenden Aufgaben. Aber die Fraktion und auch ich bleiben über den Sommer an den wichtigen Themen dran.

Mehr dazu lesen Sie in meinem heutigen Newsletter.

Ihr

**Inhalt:**

- » Sommerinterview mit Fraktionschef Thomas Kreuzer
- » Mehr Organspenden: Verankerung im Lehrplan soll Bereitschaft erhöhen
- » Strategien für eine nachhaltige Nutztierhaltung
- » #gemeinsamgegencorona: Antikörpertest - Know-how aus Bayern
- » Die Zahl der Woche

**Sommerinterview mit Fraktionschef Thomas Kreuzer**



Von Corona-Tests bis Tierwohlabgabe - im Sat.1 Sommerinterview spricht Fraktionschef Thomas Kreuzer über aktuelle Themen der Landespolitik, von Corona bis zum Tierwohl (im Bild mit Moderatorin Christina Lewinsky).

[Hier geht's direkt zum Interview.](#)

Foto: CSU-Fraktion

#### **Mehr Organspenden: Verankerung im Lehrplan soll Bereitschaft erhöhen**



Das Thema Organspende wird im Schulunterricht in Mittelschule, Realschule und Gymnasium verankert. Das Bündnis Organspende, das auf eine Initiative der CSU-Fraktion zurückgeht, hat sich mit Erfolg für eine entsprechende Änderung des Lehrplans eingesetzt. Ziel ist es, dass sich durch entsprechende Aufklärung mehr Menschen mit der Organspende befassen und ihre selbstbestimmte Entscheidung mit einem Organspendeausweis dokumentieren. Organspende rettet Leben!

[Pressemitteilung zum Thema](#)

Foto: Jasmin777 | @ Pixabay

## Strategien für eine nachhaltige Nutztierhaltung



Agrarpolitiker der CSU im Deutschen Bundestag und der CSU-Landtagsfraktion haben sich im Bayerischen Landtag mit dem Vorsitzenden des Kompetenznetzwerks Nutztierhaltung, Bundesminister a.D. Jochen Borchert, zur Zukunft der Nutztierhaltung in Deutschland ausgetauscht. Die immer höheren Anforderungen unserer Gesellschaft an die Tierhaltung führen hierzulande zu deutlich höheren Produktionskosten. Auf der anderen Seite lassen sich höhere Preise an der Ladentheke nur vereinzelt, aber bei weitem nicht über das gesamte Sortiment durchsetzen. Hier sind letztlich auch die Verbraucherinnen und Verbraucher gefragt, denn das Tierwohl sollte uns allen am Herzen liegen.

[Mehr zum Thema](#)

Foto: CSU-Fraktion

## #gemeinsamgegencorona: Antikörpertest - Know-how aus Bayern



Seit Ausbruch des neuartigen Sars-CoV-2-Virus arbeiten Forschungseinrichtungen und Unternehmen weltweit unter Hochdruck an Mitteln gegen das Virus. Im oberbayerischen Penzberg entwickelten die Mitarbeiter des Schweizer Unternehmens Roche einen Antikörpertest, der seit Mai weltweit zum Einsatz kommt. Dr. Manuela Kemmerich,

Projektleiterin im Design Transfer bei Roche Diagnostics, arbeitet an der Schnittstelle zwischen Forschung und Produktion und berichtet im HERZKAMMER-Magazin von ihrer Arbeit im Labor.

[Hier geht's direkt zum Artikel.](#)

Foto: Roche Diagnostics GmbH

### Die Zahl der Woche: 1,5 Millionen



Die bayerische Teststrategie im Kampf gegen das Corona-Virus erweist sich bisher als sehr erfolgreich: Die Zahl der durchschnittlichen Testungen konnte seit Mai um über 77 Prozent gesteigert werden, die täglichen Testkapazitäten der PCR-Abstrichuntersuchungen im gleichen Zeitraum um 24 Prozent. Insgesamt wurden seit den ersten festgestellten SARS-CoV-2-Infektionen Ende Januar fast **1,5 Millionen** Proben im Freistaat untersucht.

Foto: pixel dreams | © iStock

### Service & Impressum

#### » Newsletter-Service

Möchten Sie den Newsletter nicht mehr erhalten, senden Sie bitte eine E-Mail an: [wuerzburg@csu-bayern.de](mailto:wuerzburg@csu-bayern.de)

Über Anregungen und Kritik freuen wir uns: [buero@mdl-laendner.de](mailto:buero@mdl-laendner.de)

Noch mehr Neuigkeiten erfahren Sie hier: <http://www.manfred-laendner.de>

#### » Impressum

Manfred Ländner, MdL  
Schwarze Äcker 85 - 97273 Kürnach  
Tel.: 0931/70 52 96 01, Fax: 0931/70 52 96 03  
<http://www.manfred-laendner.de> - E-Mail: [buero@mdl-laendner.de](mailto:buero@mdl-laendner.de)